

# PELITA

## Bhabinkamtibmas dan Babinsa Bersinergi Melaksanakan Pengamanan Hiburan di Hajatan Warga

Indramayu - [INDRAMAYU.PELITA.WEB.ID](http://INDRAMAYU.PELITA.WEB.ID)

Jul 17, 2023 - 00:41



*Bhabinkamtibmas dan Babinsa Bersinergi Melaksanakan Pengamanan Hiburan di Hajatan Warga*

Indramayu,- Bhabinkamtibmas Polsek Arahon jajaran Polres Indramayu Polda Jabar dan Babinsa bersinergi Melaksanakan Pengamanan kegiatan masyarakat yakni hiburan singa depok di hajatan warga Desa Pranggong Blok Jembret, Kecamatan Arahon, Kabupaten Indramayu, Minggu (16/07/2023) kemarin.

“Kegiatan pengamanan yang dilakukan Bhabinkamtibmas dan Babinsa itu untuk memastikan bahwa acara tersebut berjalan dengan aman dan tertib,” tutur Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Arahon, AKP I

Nengah SW.

Kolaborasi antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa terbukti berhasil dalam menjaga keamanan dan ketertiban di hajatan warga. Dalam upaya untuk memastikan kelancaran dan keamanan acara, Bhabinkamtibmas dan Babinsa berkonsultasi dengan panitia hajatan dan menyusun rencana pengamanan yang matang.

Pada hari pelaksanaan acara, Bhabinkamtibmas dan Babinsa ditempatkan di sejumlah titik strategis. Mereka bertugas untuk menjaga ketertiban, mengatur lalu lintas, serta memastikan tidak ada gangguan keamanan yang terjadi selama acara berlangsung, kata Kapolsek, Senin (17/07/2023).

Selama kegiatan tersebut, lanjut Kapolsek, Bhabinkamtibmas dan Babinsa juga berinteraksi langsung dengan warga.

“Mereka memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga ketertiban, menjauhi perilaku yang melanggar hukum, dan mengedukasi masyarakat mengenai pentingnya keamanan dalam berbagai situasi,” ungkapnya.

Kerja sama yang sinergis antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa terbukti sukses dalam menjaga kelancaran acara hajatan.

“Tidak ada insiden yang melibatkan gangguan keamanan atau pelanggaran yang signifikan selama acara berlangsung. Kehadiran aparat keamanan di hajatan tersebut memberikan rasa aman dan nyaman bagi para tamu dan warga setempat.” Ujar AKP I Nengah SW